

MEDIATOR

Wisatawan Air Panas Cisolong Meningkat, Butuh Pengembangan Fasilitas

Asep Ucu SN - PANDEGLANG.MEDIATOR.CO.ID

May 7, 2022 - 19:56



PANDEGLANG,- Libur lebaran 2022 obyek wisata di pemandian air panas Cisolong Pandeglang dipadati wisatawan. Liburan lebaran saat ini para wisatawan bisa bernafas lega pasalnya seluruh obyek wisata sudah diperbolehkan untuk dikunjungi.

Pengunjung di obyek wisata pemandian air panas Cisolong meningkat,

wisatawan berdatangan mulai dari lokal maupun luar daerah. Namun terlihat dari area parkir kendaraan roda empat maupun roda dua dari luar dalam dan luar daerah.

Salah satu Pengelola Cisolong Haerudin mengatakan, pada libur lebaran ini kunjungan obyek wisata di air panas Cisolong mengalami peningkatan hingga 60 persen. Hal tersebut disebabkan wabah covid-19 pada dua tahun kebelakang belum diperbolehkan untuk kunjungan wisata, kebanyakan kunjungan wisatawan dari luar daerah untuk menikmati waktu libur lebaran bersama keluarga maupun kerabat.

"Alhamdulillah untuk pengunjung ada peningkatan mencapai 60 persen dari tahun sebelumnya. Kebanyakan wisatawan baik lokal maupun luar daerah, seperti Bogor, Rangkasbitung, Serang, Jakarta, Cilegon, dan Tangerang," kata Haerudin kepada media, Sabtu (07/04/2022).

Haerudin mengatakan, untuk obyek wisata Cisolong Pandeglang tersebut dirinya membutuhkan pengembangan lebih maupun peningkatan fasilitas lantaran banyak kekurangan bagi para pengunjung yang berkeinginan berwisata, seperti penambahan gazebo, penambahan kolam, maupun Spot Selfie di area persawahan milik obyek wisata Cisolong yang sangat luas.

"Kita membutuhkan pengembangan lebih ditingkatkan lagi karena disini banyak kekurangan atau kelemahan untuk pengunjung seperti contoh kita penambahan tempat duduk seperti gazebo, selain itu penambahan gazebo di area persawahan yang menghadap ke pegunungan yang terlihat indah, penambahan kolam, dan spot selfie, hanya seperti itu pengembangan kita kedepannya," katanya.

Dengan adanya perubahan peningkatan kunjungan wisatawan yang cukup antusias tersebut pada obyek wisata pemandian air panas Cisolong Pandeglang bisa menjadi menambah APBD di Kabupaten Pandeglang.

"Perubahannya cukup banyak, Alhamdulillah mudah-mudahan untuk pengembangan ini bisa terlaksana dengan baik kedepannya, obyek wisata di Kabupaten Pandeglang akan lebih meningkat lagi terutama pada pendapatan asli daerah," pungkasnya. **